

## Le nouveau SUV PEUGEOT 3008 “Car of the Year 2017”

**La nouvelle PEUGEOT 3008 a été élue Voiture de l'année 2017, lundi 6 mars à Genève, par un jury de 58 journalistes européens. Le jury a plébiscité son style, son design intérieur et ses prestations. Ce trophée prestigieux s'ajoute à la vingtaine de prix déjà obtenus par la nouvelle PEUGEOT 3008. Premier SUV récompensé dans l'histoire du prix COTY, c'est la cinquième PEUGEOT sacrée Voiture de l'année.**

Voiture de l'année 2017, le nouveau SUV PEUGEOT 3008 est une voiture bien née. Elle vient à la rencontre d'une clientèle exigeante en quête de différenciation et d'expériences nouvelles. Son ambition est de s'imposer comme un acteur majeur du segment des SUV compacts. La nouvelle PEUGEOT 3008 propose une synthèse inédite entre style, confort et comportement routier. Le spectaculaire PEUGEOT i-Cockpit® de dernière génération réinvente le poste de conduite. Il propose une expérience de conduite plus intuitive et amplifiée grâce au volant compact, à l'afficheur digital tête haute de 12,3” et l'écran central tactile capacitif souligné de touches piano ergonomiques. La nouvelle PEUGEOT 3008 propose également de nombreux équipements high-tech et aides à la conduite ainsi qu'une connectivité permanente.

Près de 100000 clients ont déjà passé commande en Europe. Ils ont choisi à 84% les niveaux de finition Allure, GT Line ou GT, contribuant à la montée en gamme de la marque au Lion. Produite à Sochaux, elle est labellisée Origine France garantie.

PEUGEOT obtient le prix de la Voiture de l'année pour la deuxième fois en trois ans. La nouvelle PEUGEOT 3008 est le premier SUV primé depuis la création du trophée en 1964. C'est aussi la cinquième PEUGEOT élue Voiture de l'année après la 308 en 2014, la 307 en 2002, la 405 en 1988 et la 504 en 1969.

Le prix Car of the Year est décerné par un jury de 58 journalistes expérimentés, issus de 22 nationalités. 30 modèles étaient en compétition depuis début 2016. Le 6 mars 2017 à la veille du Salon de Genève, c'est la nouvelle PEUGEOT 3008 qui s'est imposée lors du vote final.

*«Je suis particulièrement heureux et fier car la nouvelle PEUGEOT 3008 vient de remporter le prix Car of the Year 2017. Ce trophée couronne cinq années d'un travail remarquable réalisé par les équipes de la marque et du groupe.»* Jean-Philippe Imparato, Directeur de la marque PEUGEOT

### **A propos de PEUGEOT**

Une conduite stimulante et valorisante, un design racé, une qualité sans compromis constituent l'engagement de la marque auprès de ses clients et contribuent à l'émotion que procure chaque PEUGEOT.

Présente dans près de 160 pays avec plus de 10 000 points de vente, PEUGEOT a progressé en 2016 de 12,3% à 1 919 460 véhicules commercialisés dans le monde. PEUGEOT allie partout Exigence, Allure et Emotion avec l'ambition d'être la marque généraliste haut-de-gamme à vocation mondiale.

Entamée en 1889, l'histoire automobile de la marque s'enrichit cette année d'une nouvelle victoire sur les pistes du Dakar avec un triplé des nouvelles PEUGEOT 3008 DKR.